



うぶすな

南押原中学校
学校だより
7月号
令和3年
7月26日発行

3年生最後の大会～総合体育大会～

7/10（土）・11（日）に3年生最後の大会となる地区総合体育大会が開催されました。春は無観客でしたが、今大会は各家庭1人の観戦が認められ、保護者の皆さまが見守る中で精一杯力を発揮することができました。最後まで全力を尽くした3年生に拍手を送りたいと思います。

なお、残念ながら敗退した競技の3年生は引退し、陸上競技の片見楓さんと体操の伊藤凜さんが、7月23日から始まる県大会に出場します。体操は23・24日、陸上競技は26・27日に競技が行われます。

◆野球◆

南押原 0—8 北（5回コールド）



◆バレーボール◆

南押原 0—2 北



◆ソフトテニス◆

<男子団体> 2勝2敗 第3位

南押原 0—2 東

南押原 2—1 西

南押原 2—0 南摩

南押原 0—2 北



<男子個人>

入賞なし

<女子団体> 1勝2敗 予選リーグ敗退

南押原 1—2 粟野

南押原 2—0 西

南押原 0—2 北



<女子個人>

入賞なし



◆陸上競技◆

3年男子 110mハードル 第2位 K. K 県大会出場！

3年男子 走り幅跳び 第1位 K. K 県大会出場！

第2位 K. K 県大会出場！

第1位 K. K 県大会出場！

PTA・家庭教育学級合同研修会

7/5（月）に授業参観に続いてPTA・家庭教育学級合同研修会を開催しました。

講師は、昨年に続き自己肯定感コンサルタントの山本果奈さんです。自分の感情を受け止められること、能力への自信でなく「存在への自信・安心感」こそが自己肯定感であるということ、それを高めるために我が子にどのように接したらよいか、上手な叱り方などを話していただきました。参加された皆さんからは「大変参考になった」という感想をたくさんいただきました。



みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原

授業参観

7/5

今年度2回目の授業参観を行いました。授業は1年生理科、2年生英語、3年生国語です。どの学級も真剣に学習している様子を参観していただきました。



学校評議員会

6/24

令和3年度第1回学校評議員会を開催しました。今年度の学校評議員は次の方々です。

- ・福島隆男様（自治会長）
- ・木村 守様（前PTA会長）
- ・篠原美佐枝様（コミセン所長）
- ・関口政典様（民生委員）
- ・小島洋子様（PTA会長）

学校行事等をご覧いただき、本校の教育活動について御意見を頂戴します。



奉仕活動

6/30

今年度1回目の奉仕活動は、3年生が地域の施設（コミュニティセンター、南保育園、デイサービスセンター、友遊館）を訪問して清掃や除草などを行いました。1・2年生は校内の美化活動を行いました。



研究授業

6/28

市教委の指導訪問があり峯積教諭が数学（2年生）の研究授業を行いました。生徒たちは、連立方程式を使って解く方法を一生懸命考えていました。



1学期末テスト

6/23・24

1年生にとっては初めての定期テストでした。問題と解答用紙が別々なことに戸惑った生徒もいたようです。テスト返却後はテスト前の取り組みがどうだったかを振り返ったり、間違えた問題をやり直したりしました。得点だけではなく、テストまでの努力も認めて励ましてあげてください。

自分で決める夏休みの課題

7/20

今年の夏休みは、教科の課題を最小限に絞り、そのほかに「自分で決めた課題」を行います。学習はもちろん、入試や職場体験学習の準備、家の手伝いなどそれに考えた課題を自分で立てた計画に従って進める予定です。長期の休みだからこそできる課題を設定し、「今年の夏休みはこれを頑張った」といえる夏休みにしてほしいと考えています。

2(月) 安全点検

8(日) オリンピック閉幕

13(金)～16(月) 学校閉庁日

15(日) メディアコントロールデー

24(火) パラリンピック開幕



8月 行事予定

27(金) 始業式 各種委員会

29(日) PTA親子奉仕作業（楡小地区）

30(月) 上都賀地区少年の主張大会

31(火)～9/2(木)

2年マイ・チャレンジ

